

Beschlussvorlage

Bereich | Amt
OV Nordschwaben
Verfasser/in
Diana Walz

Vorlagen-Nr.
NDW/46/2019
Aktenzeichen

Anlagedatum
13.05.2019

Beratungsfolge

Gremium	Sitzungstermin	Öffentlichkeit	Zuständigkeit
Ortschaftsrat Nordschwaben	22.05.2019	Ö	Beschlussfassung

N = nichtöffentliche Sitzung, Ö = öffentliche Sitzung

Verhandlungsgegenstand

Beschaffung von neuen Stühlen für die Gemeindehalle

Beschlussvorschlag

Der Ortschaftsrat beschließt die Beschaffung von neuen Stühlen für die Gemeindehalle.

Anlagen

--

Interne Prüfung

1. Finanzielle Auswirkungen

1.1 Der Beschlussvorschlag hat unmittelbar finanzielle Auswirkungen

ja, in Höhe von Betrag Euro ca. 30.000 nein

1.2 Der Beschlussvorschlag erzeugt langfristige Folgekosten

ja, in Höhe von jährlich Betrag Euro nein

Erläuterung:

1.3 Die benötigten Mittel stehen im Haushalts-/Wirtschaftsplan zur Verfügung im laufenden Haushaltsjahr

ja nein

in der mittelfristigen Finanzplanung

ja nein

unter

Kostenstelle Name der Kostenstelle

1.4 Beteiligung der Stadtkämmerei

ja nein

Erläuterung:

2. Personelle Auswirkungen

ja nein

Erläuterung

3. Nachhaltigkeits-Check

ja, vergleiche Anlage nein

Erläuterungen

Im Haushaltsplan 2019 sind 30.000 Euro für die Anschaffung neuer Stühle für die Gemeindehalle eingestellt.

Am 08.05.2019 hat sich der Ortschaftsrat mit den örtlichen Vereinsvorständen und dem Hauptamt vor Ort getroffen, um aus verschiedenen Vorschlägen neue Stühle auszuwählen. Es wurden zunächst verschiedene Modelle in verschiedenen Farben begutachtet .

Da in der Nutzungsordnung für Versammlungsorte festgelegt ist, dass bei der Anschaffung von mehr als 200 Stühlen die Möglichkeit bestehen muss, eine zusammenhängende Reihe bilden zu können, ergibt sich, dass nur Stühle mit Reihenverbindung in Frage kommen.

Ursprünglich sollten die Stuhlbeine mit einem einfachen Teflonaufsatz ausgestattet sein. Im Nachhinein wurde von mehreren Seiten angeraten, doch Stuhlbeine mit Gelenkaufsatz zu beschaffen, da die Bedenken der kurzen Haltbarkeit, nicht bestätigt werden können. Der Vorteil des besseren Sitzgefühls und der besseren Bodenhaftung überwiegen.

Ebenfalls sollen die Stühle, wie bisher, gut stapelbar sein.

Es wurde mehrheitlich festgelegt, dass für das Modell mit den höheren Lehnen in einem dunklen Grauton vom Hauptamt ein Angebot eingeholt werden soll. Danach soll die Beschaffung erfolgen.

Das Stuhlmodell stand zur Ansicht zur Verfügung.